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二二中中高高新新校校区区月月底底将将全全部部完完工工
今年学校高一拟招收16个班，本周六举行校园开放日

一律4人间宿舍

为了向学生提供全方位服务，
保证学生不出校门即满足生活需
求，学校内部设施非常齐全。

在住宿方面，学校所有宿舍一
律为4人间，每层宿舍楼有公共洗
刷间、浴室、直饮水系统，每栋楼设
有专用洗衣房。有特殊要求的学
生，也可以向学校申请2人间或者
单人间，甚至家长可以申请陪读。

记者参观了学校餐厅，学校介
绍，餐厅共四层，第一、二、三层均
可容纳千人同时就餐，提供不同档
次饭菜，菜式多样，安全卫生，质
量、价格尽量做到让学生满意，第
四层设计为教师餐厅，可提前点
餐，同时学校餐厅也提供酒店式服
务，可以提前订餐，设有家庭包房，
方便家长来校探望学生。

将开通定点公交

为了给学生和家长创造更便
捷、顺畅的交通条件，在多部门的
积极配合下，在现有公交线路的基
础上，还会再增加多条公交线路，
同时开通定时、定点公交车，满足
不同市区学生上学、放学的交通需
求，但是具体方案还在商议当中。

周边房价大涨

最贵9000多元

记者走访发现，围绕二中新校
区有五六家房产楼盘。一家楼盘的
销售经理王先生告诉记者，得知二
中开始招生以后，高新区的房价一
直在上涨，在市区房子在落价的情
况下，高新区学区附近的楼盘能保
持每平米单价100多元的上涨态势
已算很好。

“我们这里最高的房子能卖到
9000多元。”王先生说，一般带小院
或双层的楼房价格会比较高，但是
均价也在每平6000多元。虽然价格
不低，但销量却不错。一售楼处工
作人员小肖介绍，今年二中开始招
生后，不少市里的人过来看房子，
过来买的不少是家长。

本报记者 张晶

家长

离家远，担心孩子不习惯

“谁家不是就这么一个孩
子，上学从来没有离开家，这么
一下子就住校了，我们都有点
舍不得。”二中初四的家长李女
士说，每天晚上接孩子回来后，
还能和他说会儿话，沟通一下
今天的学习情况，孩子想吃什

么也能给做点。如果搬到高新
区的话，就不能每天都见到了。

也有的家长表示，孩子没
离过家，家长在孩子身边时还
可以督促一下学习，住校了，就
不知道孩子的学习状况了，担
心孩子的自制力。

家长

工期紧张，应让新校舍先“透透气”

不少家长觉得新校区工
期比较紧张，有必要让新校
舍先“透透气”，让该挥发的
有害物质挥发一下，再让孩
子搬进去。

“我们新房装修时，大多数
会把房子空置小半年，甚至更
长时间才会入住，担心的就是
新装修的房子，装饰材料对身

体有害。”一名初四的家长说，
急匆匆搬进去，怕学生身体受
不了。

“总要有第一批吃螃蟹的
人，但不希望是自己的孩子。”
初四家长王先生说，“如果再过
两年再搬，我们毫不犹豫就过
去了，但是现在真的有些担
心。”

““镜镜面面””女女童童术术后后复复查查，，康康复复很很快快
如果您或您身边有人需要手术但无力承担医疗费，请与我们联系

本报5月7日讯(记者 宋佳)
7日，内脏全部长反的“镜面”

女童在术后45天返回毓璜顶医院
复查，这是本报成功启动的第五
台“爱心手术室”，如果您或您身
边有人需要手术但无力承担医
疗费，请与我们联系。

7日下着小雨，但“镜面”女
童妮妮(化名)的父亲吴先生却喜
气洋洋，因为妮妮心脏手术后康

复很快，这次是术后45天进行复
查。毓璜顶医院心外科副主任医
师郑磊检查后说“康复很快。”

妮妮异于常人，所有内脏
都长反，被诊断为“镜面人”。由
于妮妮家庭贫寒，本报在为妮
妮募捐到 3 . 5万元爱心款的同
时，联合毓璜顶医院启动第五
期“爱心手术室”减免5000元住
院费，且由本报“爱心联盟成

员”、毓璜顶医院心外科主任魏
振 宇 携 科 内 最 强 阵 容 为 其 手
术，历时 5 小时躲避诸多雷区
后，手术成功。

本报在2013年11月27日起，
在全市范围内启动《寻找烟台
名医》栏目，由市民、医院推出
不同专业1 0位“名医”成立“名
医爱心联盟”，有滨医烟台附院
院长杨军、眼科主任医师张风

进，毓璜顶医院的耳鼻喉科主
任张庆泉、心外科主任魏振宇、
妇科主任侯建青，烟台山医院
副院长、脊柱外科主任沈炳华，
解放军 1 0 7医院肿瘤中心主任
王义善，烟台市中医医院国医
堂主任医师张金波、肿瘤科主
任侯爱画，开发区医院儿科赵
汉庆。

自2013年12月10日启动“爱

心手术室”，旨在联合“名医”、
“名医”所在科室、医院，利用媒
体平台救治家庭贫困无力救治
的患者，如果您或您身边有人顽
疾缠身，且求医无果；如果您或
您身边有人身患疾病但无钱治
疗，可编辑短信“姓名+疾病+遭
遇 + 所 需 要 的 名 医 ”发 送 至
15063831079，本报将尽快与您联
系。

正在
建设的二
中新校区
很有范儿。

本报记
者 李泊
静 摄
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本报5月7日讯 (记者 张
晶 ) 二中高中部搬往高新区
已成定局。目前，高新区校区主
楼已进入装修阶段，6月前所有
工程将完工。5月10日(本周六)，
烟台二中将举行校园开放日，
校长王德清将与家长面对面，
介绍二中高新区校区的情况以
及最新的招生政策，并现场接
受家长和学生的咨询。据了解，
今年学校高一拟招收16个班，
国际班招60人，首设创新实验
班。

6日上午，记者来到高新区
二中高中部校区发现，教学楼、
学生宿舍楼、餐厅等建筑主体
已经完成，目前正在进行装修。

一进校园就能看到竖立在

湖边的钟楼，此外，艺术楼里钢
琴房、画室等为学生的文体活
动提供更加宽敞的场所，学生
以后上文艺课，就有了专门的
教室，校园氛围“高大上”。

目前，教学楼里设置了宽
敞的走廊，每个教室的灯管、暖
气和玻璃等设备已经安装完
毕，宿舍楼整体也早已进入装
修阶段，5月30日，所有工程都
会完工。

据了解，二中搬迁建设新
校区，是多方面综合考量的结
果。根据省教育厅《普通中小学
办学基本条件标准》要求，目前
学校的占地和建筑面积，与基
本办学标准相比有较大差距，
由于周边土地限制，学校不可

能通过拆迁来实现学校的扩
建。

此外，二中东迁还可以
全面提升普通高中更加科学
的布局状态。目前，芝罘区普
通 高 中 较 多 ，福 山 区 、开 发
区、牟平区及莱山区的高中
资源也基本能满足区域内子
女入学需求，但是高新区随
着经济发展和人口的迅速增
多，还没有一所高中学校。考
虑到市区高中发展的长远规
划，市政府决定将二中东迁
至高新区。

搬迁至高新区的二中高中
部，为学校实施特色课程提供
了更先进完善的场所。学校与
知名高校、企业合作，建设全国

一流的特色实验室，如与同济
大学合作建设的“汽车工程实
验室”、“建筑工程实验室”；与
中国海洋大学合作建设的“海
洋生物实验室”等。

据了解，5月10日(本周六)，
烟台二中将举行校园开放日，
当天还将开设国际班专场讲
座，为广大家长和学生详细介
绍课程设置、师资力量、留学申
请、国外大学录取、2014年招生
政策等问题，家长可以进行现
场咨询。

记者了解到，今年二中
除 了 继 续 在 芝 罘 区 招 生 以
外，还将在另外五区进行招
生，但目前芝罘区招生仍占
绝大部分。

针对此前家长的疑
问，校方回应称，高中生
三年离家住校，不仅可
以节省时间，将时间用
在学习上，还可以培养

学生独立生活和自我管
理的能力，和同龄人生
活在一起，也可以锻炼
人际交往、沟通和团队
能力。

学校

既省时间又锻炼孩子

据校方介绍，教室
里 的 桌 椅 ，选 用 的 是
ABS塑料材质的课桌、
PP材质的椅子。新校区
第一年使用的桌椅，学
校 原 有 的 储 备 完 全 可
以保证，不存在环保问
题。校方认为，学校的
教室宽敞，只要经常开

窗，会好很多。
除食堂以外，所有室

内地板一律采用目前世
界流行的PVC地板，绿色
环保、吸音防噪、高弹性，
也很舒适，而且所有建筑
的玻璃均采用“低辐射镀
膜玻璃”，隔音隔热效果
好。

学校

不用担心环保问题
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